

Músico venezolano debuta en España con Filarmónica de Viena



Madrid, 13 ene (RHC) El director de orquesta venezolano Gustavo Dudamel debutará aquí en el Teatro Real al frente de la Filarmónica de Viena, con un concierto que cierra la V edición del evento Formentor Sunset Classic.

Según destacó el maestro, en la función interpretará la Sinfonía Fantástica de Berlioz y el Adagio de la Sinfonía No. 10 de Mahler, luego de trece años de dirigir a la agrupación en casi 80 conciertos.

Me siento muy satisfecho ante la oportunidad de dirigir por primera vez en el coliseo madrileño, un centro de gran tradición y referencia en el mundo de la ópera y de la música clásica, destacó el director de orquesta venezolano.

Dudamel también precisó que la capital española es un lugar familiar para él, pues ha trabajado en varias ocasiones aquí, aunque siempre en el Auditorio Nacional.

El Teatro Real de esta capital supone para este artista un reto, 'pues se trata de un teatro clásico que guarda un misterio acústico al que hay que adaptarse con placer, concluyó.

Amante no solo de Mahler y de Beethoven, sino también de clásicos del rock y el pop como Led Zeppelin Y Pink Floyd, el maestro afirmó que le queda mucho repertorio por interpretar de esos grandes de la música universal.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/152519-musico-venezolano-debuta-en-espana-con-filarmonica-de-viena>



Radio Habana Cuba